

令和6年度琢成小学校PTA活動方針

スローガン

ひと
他人の心を理解しようとする人を育てる
～きちんとした挨拶からはじめよう～

今日の社会はデジタル化が進み、子どもたちをとりまく環境は良くも悪くも変化し続けています。他人と極力かかわらずともある程度解決してしまう世の中ですが、だからこそ人と人とのかかわり合いが非常に大切ではないでしょうか。

親子でかかわるにしても、子どもだから・・・という理由で、人としてのかかわりが押しつける形になってしまってもいけません。親としてわが子に愛情を注ぐ事はもちろんですが、それと同時に一人の人間として尊重すること、そしてその子が他の人を尊重できる人間に育つように支え見守ることが肝要ではないかと思えます。

子どもたちの健やかな成長のために、家庭・地域・学校の役割をもう一度確認し、互いに助け合い・学び合い・語り合っていきましょう。

活動方針

1・家庭内での挨拶

家族間でもきちんとした挨拶は必要です

「おはようございます」 「いってきます」
「ただいま」 「おやすみなさい」

2・明るく元気に地域の方々と挨拶をかわしましょう

話す人のほうを見て聞く
聞く人のほうを見て話す

3・働き方改革によりできた時間を少しだけ有効に使う

親子の時間・地域との時間を少しだけ増やす努力